

séminaire international consacré à la « la gestion des ressources naturelles dans les statuts d'autonomie ».

AULAGNON Veronique [veronique.aulagnon@diplomatie.gouv.fr]

Date d'envoi : mardi 3 avril 2012 10:53

À :

farhane

Cher Azzedine,

Peux-tu m'en dire plus sur cette initiative qui figure sur le site Internet du MAEC?

"Le Maroc organisera également le 4 juin 2012 un autre séminaire international consacré à la « La gestion des ressources naturelles dans les statuts d'autonomie »."

Avez-vous par ailleurs jamais envisagé de produire un document écrit sur la gestion des ressources naturelles au Sahara, et plus largement sur la gestion économique du Sahara (gestion des ressources naturelles, investissements, mesures sociales, etc.)? Il est en effet très difficile de trouver des informations factuelles et détaillées sur ce sujet sur les sites officiels marocains. A mon sens, cela serait très utile, y compris pour diffusion comme argumentaire auprès des députés européens et/ou dans le cadre de vos prochaines discussions sur le renouvellement du protocole à l'accord de pêche.

Bien à toi,

Véronique

* * *

Véronique Aulagnon

Deuxième Conseillère (Sahara - Politique extérieure)

Ambassade de France au Maroc

3, rue Sahnoun

Agdal, Rabat

Maroc

Tél: 00 212 5 37 68 97 11

Fax: 00 212 5 37 77 56 19

--